

ABSTRAK

Syharin Pasaribu, NIM. 10 PEDI 1908. **Peranan Sekolah Tinggi Agama Islam Syekh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah Binjai untuk Peningkatan Pengamalan Agama di Kelurahan Puji Dadi Kecamatan Binjai Selatan Kota Binjai, 2012.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis peranan civitas akademika, program kerja, faktor pendukung dan penghambat untuk peningkatan pengamalan agama di Kelurahan Puji Dadi Kecamatan Binjai Selatan Kota Binjai.

Penelitian menggunakan metode kualitatif. Proses pengumpulan data peneliti menggunakan teknik observasi, wawancara dan kajian dokumen. Dalam menganalisis data peneliti menggunakan teknik analisa kualitatif dengan langkah-langkah pemaparan data, reduksi data, dan penarikan kesimpulan.

Temuan penelitian menginformasikan, yaitu: (1) Peranan civitas akademika STAI Syekh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah Binjai untuk peningkatan pengamalan agama di Kelurahan Puji Dadi Kecamatan Binjai Selatan Kota Binjai adalah dengan mengadakan kelurahan binaan di wilayah Kota Binjai, yaitu Kelurahan Puji Dadi. Kemudian melakukan upaya peningkatan pengamalan agama masyarakat dengan mengembangkan majelis taklim sebagai bagian integral dari pelaksanaan pendidikan Islam nonformal dengan mengacu pada PP RI Nomor 15 Tahun 2007 tentang Pendidikan Agama dan Keagamaan; (2) Program kerja STAI Syekh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah Binjai untuk peningkatan pengamalan agama di Kelurahan Puji Dadi Kecamatan Binjai Selatan Kota Binjai meliputi: (a) Memantapkan fungsi, peran, dan kedudukan agama dalam pembangunan nasional; (b) Meningkatkan pelayanan dan mutu pendidikan agama, dengan lebih meningkatkan peran serta masyarakat; (c) Memberdayakan masjid untuk semakin memantapkan peranannya dalam mengembangkan kesempatan pendidikan yang bermutu serta meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menyelenggarakan pendidikan Islam nonformal; (d) Membina dan meningkatkan kerukunan umat beragama melalui pembentukan jaringan kerja antar umat beragama; (e) Meningkatkan pelayanan kehidupan beragama dan pelayanan ibadah haji; dan (f) Meningkatkan sarana dan prasarana kehidupan beragama, pengadaan dan penyebaran kitab suci, serta pustaka keagamaan di masjid sesuai kebutuhan masyarakat. Dalam program ini Ketua STAI Syekh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah bertindak sebagai penanggung jawab dan melibatkan seluruh komponen civitas akademika Syekh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah Binjai serta menerapkan sanksi bagi dosen yang tidak mau terlibat dalam mendukung kegiatan program ini di Kelurahan Binaan Kelurahan Puji Dadi Kecamatan Binjai Selatan Kota Binjai; dan (3) Faktor yang mendukung STAI Syekh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah Binjai untuk peningkatan pengamalan agama di Kelurahan Puji Dadi Kecamatan Binjai Selatan Kota Binjai adalah ketersediaan sumber daya manusia dosen yang memiliki kualifikasi pendidikan yang baik yang dapat mendukung program peningkatan pengamalan agama di Kelurahan Binaan, Kelurahan Puji

Dadi Kecamatan Binjai Selatan Kota Binjai, sementara itu faktor yang menghambat adalah keterbatasan dana. Kemudian sebagai langkah solusi yang dilakukan STAI Syekh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah adalah dengan berkonsultasi dengan Dewan Penyantun.

ABSTRACT

Syahrin Pasaribu, NIM. 10 PEDI 1908. **Role of College of Islamic Religion Sheikh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah Binjai to the Make-Up of Religion Deed in Chief of Village Puji Dadi of Subdistrict of Binjai of South of Town Binjai, 2012.**

This research aim to know and analyse the role of civitas academic person, program the job, supplementary factor and resistor to the make-up of religion deed in Chief of Village Puji Dadi of Subdistrict of Binjai of South of Town Binjai.

Research use the method qualitative. Process the data collecting of researcher use the observation technique, interview and document study. In analysing researcher data use the technique analyse qualitative with the stages; steps of describing data, reduce the data, and take conclusion.

Research finding inform, that is: (1) Role of civitas of academic person of STAI Sheikh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah Binjai to the make-up of religion deed in Chief of Village Puji Dadi of Subdistrict of Binjai of South of Town Binjai by performing a chief of village region of Town Binjai, that is Chief Of Village Puji Dadi. Then conduct the effort of[is make-up of deed of society religion by developing ceremony taklim as integral part from execution of education of Islam nonformal by relate at PP RI Number 15 Year 2007 about Religion Education and Religious; (2) Program work the STAI Sheikh H. Abdul

Halim Hasan Al-Ishlahiyah Binjai to the make-up of religion deed in Chief of Village Puji Dadi of Subdistrict of Binjai of South of Town Binjai cover: (a) Settle the function, role, and domicile the religion in national development; (b) Improve the service and quality of religion education, with interest improve the role and also society; powered mosque to progressively to settle its role in developing certifiable education opportunity and also improve the society participation in carrying out education of Islam nonformal; (d) Construct and improve the people reconciliation believe in passing network forming work to usher the people believe in; (e) Improve the life service believe in and service of religious service haji; and (f) Improve the medium and prasarana life believe in the, levying and holy books spreading, and also religious book in mosque of according to society requirement. In this program is Chief of STAI Sheikh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah act as the underwriter reply and entangle all component of civitas of academic person of Sheikh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah Binjai and also apply the sanction for dosen which do not want to be got mixed up with to support the activity this program in Chief of Village Puji Dadi of Subdistrict of Binjai of South of Town Binjai; and (3) Factor supporting STAI Sheikh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah Binjai to the make-up of religion deed in Chief of Village Puji Dadi of Subdistrict of Binjai of South of Town Binjai is the availibility of human resource of lecture owning cualification education which is both for can support the program of make-up of religion deed in Chief of Village Puji Dadi of Subdistrict of Binjai of South of Town Binjai, mean while factor pursuing is fund limitation. Then as solution step done by STAI Sheikh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah is by taking counsel with Donatour Council.

الملخص

شهرين فساربيو، رقم اساسي 10 التربية الاسلامية 1908. دور كلية الدين الإسلامي الشيخ حاج عبد الحليم حسن الاصلاحية بنجي إلى تركيب عمل الدين في رئيس قرية بوجي دادي من المنطقة الثانوي لبنجي جنوب البلدة بنجي، 2012.

هذا هدف البحث لمعرفة وتحليل دور شخص الأكاديمي، يبرمج الشغل، عامل ومقاوم إضافي إلى تركيب عمل الدين في رئيس قرية بوجي دادي من المنطقة الثانوي لبنجي جنوب البلدة بنجي.

إستعمال بحث الذي الطريقة نوعية. عالج جمع بيانات إستعمال باحث ملاحظة التقنية ومقابلة ووثيقة يدرسان. في تحليل بيانات الباحث يستعمل التقنية تحلل نوعية بالمراحل؛ خطوات وصف بيانات، يخفّض البيانات، وتأخذ خاتمة.

إيجاد البحث يعلم، ذلك: (1) دور للشخص الأكاديمي كلية الدين الإسلامي الشيخ حاج عبد الحليم حسن الاصلاحية بنجي إلى تركيب عمل الدين في رئيس قرية بوجي دادي من المنطقة الثانوي لبنجي جنوب البلدة بنجي بالإدعاء رئيس منطقة قرية بلدة بنجي، ذلك رئيس قرية بوجي دادي. ثم يجري جهد [تركيب عمل دين المجتمع بتطوير المراسم التعليم كعنصر مكمل من إعدام تعليم الإسلام غير ثوب من قبل يتعلّق به في العدد بي بي ريفوبيليك اندرنسيا، 15 سنة 2007 حول تعليم الدين والديني؛ (2) عمل برنامج الذي كلية الدين

الإسلامي الشيخ حاج عبد الحلیم حسن الاصلاحية بنجي إلى تركيب عمل الدين في رئيس قرية بوجي دادي من المنطقة الثانوي لبنجي جنوب بلدة بنجي غطاء: (ا) سيتل، الوظيفة، دور، ويسكن الدين في التطوير الوطني؛ (ب) يحسن الخدمة ونوعية تعليم الدين، بالإهتمام يحسن الدور وأيضا مجتمع؛ المسجد المشغل لبتقدم تدريجي إلى دوره في تطوير فرصة التعليم القابلة للتصديق ويحسن إشتراك المجتمع أيضا في تنفيذ تعليم الإسلام غير ثوب: (ج) يبني ويحسن مصالحة الناس تؤمن بمرور عمل تشكيل الشبكة للدلالة على الناس تؤمن بها؛ (د) يحسن خدمة الحياة تؤمن بها وخدمة الخدمة الدينية حاجي؛ و(اي) يحسن الوسط وحياة وصيلة يؤمنان به، جمع والكتب المقدسة ينشران، وكتاب ديني أيضا في مسجد طبقا لمتطلب المجتمع. في هذا البرنامج رئيس كلية الدين الإسلامي الشيخ حاج عبد الحلیم حسن الاصلاحية بنجي يعمل إجابة الضامن ويشابك كلّ مكون للشخص الأكاديمي ل الشيخ حاج عبد الحلیم حسن الاصلاحية بنجي ويطبق المقاطعة أيضا لمعلمين الذي لا يريد أن يختلط مع دعم النشاط هذا البرنامج في رئيس قرية بوجي دادي من المنطقة الثانوي لبنجي جنوب البلدة بنجي